David MAIZERET - 06 25 73 29 03 david.maizeret@fornells.com

Une entreprise FRANÇAISE qui fabrique en Seine-et-Marne vos LICES, OBSTACLES et BOÎTES DE DÉPART.

Yous présente :
AU CŒUR DE L'ACTU

www.fornells.com

70 BOXES FLAMBANT NEUFS POUR LA VENTE DE YEARLINGS OSARUS DE LA TESTE



Les équipes d'Osarus, qui sont en train de terminer les tournées de sélection des yearlings pour la vente de septembre, annoncent que les 70 boxes en construction sur l'hippodrome de La Teste devraient être achevés fin juillet. La capacité d'accueil pour la vente de yearlings passera à 240 boxes "en dur", et offrira donc des conditions optimales aux professionnels.

JULIEN GUILLOCHON PASSE PROFESSIONNEL

En remportant le Prix Journal Geny Courses (D), mardi à Nantes, Julien Guillochon a signé la 70e victoire de sa carrière, le faisant passer du rang des apprentis jeunes jockeys au rang des jockeys professionnels. Julien Guillochon était associé à **Crystifou** (Le Fou), un cheval qu'il considère comme son "cheval de cœur" et qui est entraîné par sa mère, Valérie Seignoux.

SPILLERS présente LA PHRASE DU JOUR



Elevage, Courses: votre solution nutrition

www.spillers-feeds.com

Tél. 02 99 42 84 00 spillers@spillers-feeds.com

« Nous sommes un peu orphelins de Cyrille Gombeau qui travaillait le cheval le matin, même s'il ne le montait pas. C'est lui qui a fait le boulot. »

Alain Bonin, après la victoire de Singapore Sling à Auteuil

NOOZHOH CANARIAS POURRAIT ALLER DIRECTEMENT SUR LE JULY CUP... OU PASSER PAR DEAUVILLE

L'entourage de l'espagnol **Noozhoh Canarias** (Caradak) a vécu une semaine mouvementée. En effet, jeudi 5 juin avaient lieu les engagements pour le Prix Marchand d'Or (L), qui constituait la « préparatoire parfaite pour le cheval en vue du July Cup », comme nous l'avait



confié son entraîneur, Enrique León. En conséquence, les propriétaires du poulain, le Grupo Bolaños, avaient effectué le virement sur leur compte France Galop, la veille, le 4 juin, pour s'assurer du paiement de l'engagement dans cette épreuve. Mais surprise, pas de Noozhoh Canarias, vendredi 6 juin, sur la liste des engagés. En tapant son nom dans la base de données, il s'avère que l'engagement est "nul"... Étant donné que la somme destinée à payer l'engagement n'était pas sur le compte à l'instant "t", il n'a pas été validé. Les propriétaires, surpris, n'ont pu avoir accès à leur compte France Galop depuis les Canaries. Sur le moment, ils n'avaient plus l'intention de venir courir en France, ne comprenant pas ce qui leur était arrivé. Mais si l'entourage peut apporter une preuve que le virement a bien été effectué, il existe des solutions pour permettre au cheval de courir... Enfin, les propriétaires s'étaient résolus à payer l'engagement supplémentaire ce mardi 10 juin, pour préparer dans les meilleures conditions le July Cup de Newmarket. Mais finalement, au regard des fortes pluies de ces derniers jours, ils n'ont pas souhaité prendre de risques en courant sur un terrain trop souple. De ce fait, le cheval pourrait soit aller directement sur le July Cup (Gr1), soit passer par le Prix de Ris-Orangis (Gr3) à Deauville, le 28 juin, face aux chevaux d'âge. Il vient d'être engagé dans cette épreuve...

PREMIER SUCCÈS POUR LE PASSION RACING CLUB

L'écurie de groupe lancée par Marcel Chaouat, le Passion Racing Club, a enregistré sa première victoire ce mercredi à Auteuil grâce à **Café au Lit** (Califet). Le pensionnaire de David Windrif s'est imposé aisément dans le Prix Belle Isle.

RECORD D'AUDIENCE POUR L'ÉQUIPE 21

La chaîne de la TNT "L'Équipe 21" a enregistré sa meilleure audience lundi 9 juin avec 128.000 téléspectateurs réunis pour suivre le Quinté Plus. En moyenne, ce sont 115.000 téléspectateurs qui regardent chaque jour la course évènement sur cette chaîne.